

CURBOW®

Curcuma Phytosome™
Boswellia Phytosome™



Informations générales :

CURBOW® est un complément alimentaire constitué d'un mélange d'extraits de Curcuma Phytosome™ et d'extraits de Boswellia Phytosome™, hautement efficaces et ayant fait l'objet de plusieurs études cliniques.

C'est la combinaison optimale pour un ré-équilibre intestinal, destinée à améliorer les symptômes du Syndrome de l'Intestin Irritable (SII), tels que les ballonnements, les douleurs et les tensions abdominales.

Les extraits de Curcuma et les extraits de Boswellia présentent une multitude de propriétés fonctionnelles, dont principalement des propriétés qui aident à la diminution de l'inflammation et des propriétés régulatrices du microbiote intestinal face à la dysbiose.

CURBOW® présente également l'avantage d'être sous forme de Phytosome™, une technologie innovante qui assure une nette amélioration de l'absorption des substances principales : amélioration d'absorption de **29 fois** pour les curcuminoïdes totaux et **4 fois** pour l'acide boswellique AKBA. Cette forme améliore aussi leurs stabilités et leurs tolérabilités.

Composition :

Substance principale : CUBO™ (mix de Curcuma Phytosome™ et Boswellia Phytosome™).

Excipients : stéarate de magnésium, dioxyde de silicium.

Enveloppe de la gélule : Hypromellose.

Ingrédients	Dosage
Curcuma Phytosome™	250.8 mg
Boswellia Phytosome™	125.4 mg

Informations relatives aux ingrédients :

CUBO™ : Mix de Curcuma Phytosome™ et Boswellia Phytosome™

CUBO™ est un mélange optimal (qualitatif et quantitatif) de deux extraits de *Curcuma longa* et de *Boswellia serrata*.

Cette combinaison innovante, rendue plus efficace par la technologie Phytosome™, offre une nouvelle dimension de la santé intestinale en aidant au contrôle du microbiote intestinal, limitant ainsi le ballonnement, les crampes et les douleurs abdominales.

- L'extrait de *Curcuma longa* aide à contrôler l'inflammation, en régulant les voies de signalisation inflammatoire (telle que : TLR4/NF-kB/AP-1) et en inhibant la production de médiateurs inflammatoires (tels que l'IL-1, IL-6, IL-8, et TNF- α).

- L'extrait de *Boswellia serrata* contient des composés bioactifs appelés acides boswelliques, qui inhibent une enzyme appelée 5-lipoxygénase, et qui contribuent par ce mécanisme à réduire l'inflammation.

La prise de 380mg de CURBOW® à raison de 2 fois par jour aide à :

- Améliorer les symptômes liés à l'inflammation de l'intestin, notamment lors du syndrome de l'intestin irritable avec des symptômes de type douleurs abdominales, ballonnement, accompagnés de diarrhée ou de constipations.

- Contrôler l'équilibre du microbiote intestinal et lutter contre la dysbiose intestinale.

- Protéger contre le stress oxydatif.

Comment prendre CURBOW® :

2 gélules par jour, à prendre avec un verre d'eau.

Précautions et mises en garde :

Ce produit ne doit pas être utilisé en cas d'hypersensibilité à l'un de ses composants.

Ne pas dépasser la dose journalière recommandée.

Ne pas dépasser la date limite d'utilisation mentionnée sur le conditionnement externe.

Ne pas utiliser chez la femme enceinte ou la femme allaitante sans avis médical. En cas de doute ou pour plus d'informations, veuillez contacter votre médecin, votre pharmacien ou votre nutritionniste.

A conserver dans un endroit frais et sec, à l'abri de la lumière.

Tenir hors de la portée des enfants.

Ceci n'est pas un médicament
Ce complément alimentaire ne substitue pas un régime alimentaire
varié et un mode de vie sain

Présentation :

Ce complément alimentaire se présente sous forme de gélule en HPMC.

Flacon de 30 gélules.

Fabriqué par OPALIA Pharma RECORDATI Group.



Opalia pharma S.A, Recordati Group
Z.I. Kaibat el-Andalous 2022 Ariana - Tunisie - Tunisia
www.opaliarecordati.com



RECORDATI GROUP



CURBOW®

Curcuma Phytosome™
Boswellia Phytosome™



General information:

CURBOW® is a dietary supplement containing a mixture of Curcuma extracts Phytosome™ and Boswellia extracts Phytosome™, which have been the subject of several clinical studies.

It's the optimal formula for intestinal health, prescribed to improve symptoms of Irritable Bowel Syndrome (IBS), such as bloating, abdominal pain and tension. Curcuma extracts and Boswellia extracts have a multitude of functional properties, primarily those that help reduce inflammation and regulate the intestinal microbiota in the presence of dysbiosis.

CURBOW® also has the advantage of being in Phytosome™ form, an innovative technology which ensures a clear improvement in the absorption of the main substances: absorption improved **29 times** for total curcuminoids and **4 times** for AKBA boswellic acid. This form also improves their stability and tolerability.

Composition:

Main substance: CUBO™ (mix of Curcuma Phytosome™ and Boswellia Phytosome™).

Excipients: magnesium stearate, silicon dioxide.

Capsule shell: Hypromellose.

Ingredients	Dosage
Curcuma Phytosome™	250.8 mg
Boswellia Phytosome™	125.4 mg

Information on ingredients:

CUBO™ : Mix of Curcuma Phytosome™ and Boswellia Phytosome™

CUBO™ is an optimal mixture (qualitative and quantitative) of two extracts of *Curcuma longa* and *Boswellia serrata*.

This innovative combination, made more effective by Phytosome™ technology, offers a new dimension of intestinal health by helping to control intestinal microbiota, limiting bloating, cramps and abdominal pain.

- *Curcuma longa* extract helps control inflammation, by regulating inflammatory signaling pathways (such as TLR4/NF-κB/AP-1) and inhibiting the production of inflammatory mediators (such as IL-1, IL-6, IL-8, and TNF-α).
- *Boswellia serrata* extract contains bioactive compounds called boswellic acids, which inhibit the enzyme 5-lipoxygenase, thereby helping to reduce inflammation.

Taking 380mg of CURBOW® 2 times a day helps to:

- Improve symptoms related to intestinal inflammation, especially in case of irritable bowel syndrome, with symptoms such as abdominal pain and bloating, accompanied by diarrhea or constipation.
- Control the balance of intestinal microbiota and reduce intestinal dysbiosis.
- Protect against oxidative stress.

Recommended dose:

Take 2 capsules a day with a glass of water.

Precautions and warnings:

This product should not be used in cases of hypersensitivity to any of its components.

Do not exceed the recommended daily dose.

Do not exceed the expiration date indicated on the packaging.

Not to be used by pregnant or breast-feeding women without medical advice.

If in doubt, or for further information, please contact your doctor, pharmacist or nutritionist.

Store in a cool, dry place, away from light.

Keep out of the reach of children.

This is not a medicine
This dietary supplement does not replace a varied diet and a healthy lifestyle

Presentation:

This dietary supplement is in HPMC capsule form.

Bottle of 30 capsules.

Manufactured by OPALIA Pharma RECORDATI Group.



Opalia pharma S.A, Recordati Group
Z.I. Kalbat el-Andalous 2022 Ariana - Tunisia - Tunisia
www.opaliarecordati.com

 **opalia**
Pharma
RECORDATI GROUP

 **RECORDATI**